

Verleih des Tourismuspreises 2016 an die Ortsbäuerinnen Saalfelden

Der Tourismuspreis der Saalfelden Leogang Touristik GmbH wird jährlich an Institutionen, Personen oder Vereine verliehen, die über das gesamte Jahr hinweg ein besonderes Engagement im Bereich Tourismus gezeigt haben. Der diesjährige Preis wurde am 10. November 2016 stellvertretend der Obfrau der Ortsbäuerinnen Saalfelden, Frau Katharina Heugenhauser, überreicht.

Alle fünf Jahre findet die Wahl der Ortsbäuerin und ihrer Stellvertreterinnen statt. Katharina Heugenhauser ist seit 2009 Obfrau der Ortsbäuerinnen Saalfelden, Katharina Pichler-Steiner und Christine Stöckl ihre Stellvertreterinnen.

Die Arbeit der Funktion als Ortsbäuerin geschieht ehrenamtlich. Die Landwirtinnen bilden keinen Verein und somit gibt es auch keine offizielle Mitgliedschaft. Trotzdem ist der Zusammenhalt sehr stark – in Saalfelden sind es rund 200 Bäuerinnen, die jedes Jahr mit viel Freude und Engagement bei diversen kulturellen Veranstaltungen mithelfen oder diese selbst organisieren.

Auszug aus den Tätigkeiten der Saalfeldner Bäuerinnen:

- Gemeinsame Ausrückungen bei allen kirchlichen Festen, wie Fronleichnam und Erntedank
- Verköstigung der Gäste bei diversen Festen wie zum Beispiel Kulturfesten, Pfarrfesten, Wochenmarkt, etc.
- Traditionelle Bauernherbst-Dekoration in Saalfelden

Ein Highlight stellt alle zwei Jahre das große Hoffest in Saalfelden dar, welches von den Bäuerinnen gemeinsam mit der Ortsbauernschaft organisiert wird.

Kurse und Weiterbildungen für die Landwirtinnen runden das jährliche Programm erfolgreich ab.

Der Tourismuspreis wurde von der Raiffeisen Bank Saalfelden gesponsert.

Überreicht wurde der Preis am 10.11.2016 vom Obmann des Tourismusverbandes Saalfelden, Hannes Riedlsperger, Direktor der Raiffeisen Bank Saalfelden, Mag. Georg Hörl und Geschäftsführer der Saalfelden Leogang Touristik, Marco Pointner.